
LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 122 : ISRAËL FACE À NEBUCADNETSAR, LE ROI DE BABYLONE  

(Prêché le dimanche matin, 18 Mai 2014 à Sikensi, région d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1  Frères, je sais une chose : au commencement, c'est Paul, un Juif qui a donné le flambeau aux nations car il 
devait en être ainsi. Et à la fin, c'est un prophète des nations qui doit remettre le flambeau aux deux oliviers. 
William Branham allait en Israël pour cela et arrivé en Égypte, Dieu lui a dit : « Arrête ! Ne va pas là-bas ! ».  
Moi qui vous parle, je ne sais pas comment cela arrivera  mais dans la vision du 24 avril 1993, les deux 
colombes qui sont les deux oliviers étaient là, montrant qu’un prophète des nations n’ira jamais prêcher aux 
Juifs comme le croyait William Branham mais c’est l’Esprit d’Élie et Moïse qui viendra chercher le flambeau 
auprès d’un prophète des nations. Oui, si vous aviez cru en William Branham, vous croiriez en moi. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2  Quel que soit le lieu où vous vous trouvez, sachez que Kacou Philippe en est le prophète et vivez bien. Tous 
ceux qui sont autour de vous, ce ne sont que des voleurs dans la moisson. Vivez bien ! Gardez la vision jusqu'au 
bout ! Dans la faim, la douleur, la maladie ou la mort, gardez la vision jusqu'au bout. Aimez Dieu, le Message 
et le prophète comme moi je vous aime. 
3   Je n’ai d’amis que vous et vous le savez et personne ne peut me faire changer si ce n'est Dieu seul car c’est 
mon caractère. Je n'ai jamais aimé les plaisanteries. Je n'ai jamais téléchargé sur mon ordinateur une chose 
impure ou qui fait rire. Je n'aime pas ces choses et je m’en tiens loin parce que je suis un prophète. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4   De 1993 jusqu’à ce jour, Tommy Osborn, Reinhard Bonnke, Jesse Jackson, Benny Hinn, Yonggi Cho, 
Ewald Frank, Alexis Barilier et tous les grands révérends de la terre sont venus ici en Côte d’Ivoire. Je ne me 
suis jamais souillé avec eux et mes yeux ne les ont jamais vus ! La Côte d’Ivoire a connu cinq présidents. Mes 
yeux n'ont vu qu'un seul, Houphouët Boigny quand j'avais onze ans. Je n'ai jamais été à la résidence d'un 
président et je n’y serai jamais si ce n'est pour lui annoncer le Salut. Pour la fête d'indépendance de mon pays, 
je n'ai jamais été présent aux rassemblements. Et pourtant, le préfet m'a invité deux fois par téléphone, je ne 
suis pas allé là-bas et je n'irai jamais là-bas. Je n'ai pas ma place là-bas, au milieu d'eux parce que je suis un 
prophète. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
5  Bien ! La note suivante, c’est pour la bénédiction des mariages. Cela est semblable au baptême. Si après les 
fiançailles, le frère et la sœur se sont connus, il n’y aura pas de bénédiction après la dot mais ils sont mari et 
femme. Mais si le frère n’a pas approché la sœur, ils viendront s'asseoir au premier banc. Le pasteur exhortera 
environ quinze minutes et posera la question trois fois au frère puis à la sœur et s'ils répondent tous deux par 
« Oui ! », ils s'agenouilleront devant la chaire et l'assemblée assise priera pour leur union et ensuite, le pasteur 
s'avancera, posera sa main droite sur l'épaule du frère à sa droite et sa main gauche sur l'épaule de la sœur et 
priera pour eux. Il n'y a pas de formule spéciale à réciter. Mais une simple prière du genre : « Seigneur Jésus-
Christ, en vertu de la grâce que j'ai reçue de Toi, je prie que cette union soit bénie sur la terre comme au 
Ciel... Que cette union soit en bénédiction pour leur maison, pour nous ainsi que pour leurs parents... Amen ! 
». Et le dimanche suivant, l'assemblée leur apportera des présents, des ustensiles de cuisine et des dons de 
toute sorte en nature et en argent. 
6  Aussi pour les services funéraires d’un frère, si ses parents vous invitent et vous accordent un temps à la 
veillée, faites preuve de sagesse. La prédication durera autour de trente minutes et le sujet sera : « Ce que 
croyait le frère tel...! ». Et tout au long de la prédication, ce sera : « Le frère tel croyait que…», avec des 
explications pour celui qui peut comprendre. Et le lendemain au cimetière, environ quinze minutes pour son 
témoignage et l’espérance de son Salut au travers du prophète vivant de son temps comme les saints d’avant 
lui. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7  Bien ! Ce matin, je voudrais parler du sujet : « Israël face à Nebucadnetsar, le roi de Babylone ». La Bible 
parle de beaucoup de rois, des grands et des petits, des bons et des mauvais dans la marche devant l'Éternel : 
le roi David, le roi Salomon, le roi Achab, le roi Ozias... Et parmi les bons rois, un a attiré mon attention et ce 
bon roi est Nebucadnetsar, un roi qui n’est pas Juif. Nebucadnetsar était le roi de Babylone la cité des dieux, 
la nouvelle Égypte. Babylone était Sodome et Égypte réunis mais de son sein est sorti un roi, dont la mémoire 
ne sera jamais oubliée, Nebucadnetsar.  
8    De tous les rois de la Bible, après David, Salomon et Josias, le roi Nebucadnetsar est celui qui a le plus 
attiré mon attention, surtout parce qu’il n’est pas Juif. En dehors d’Israël, le plus grand dirigeant que la terre 
ait connu, ce n’est pas Abraham Lincoln ou Nelson Mandela ou un pape mais un roi parmi les nations, un 
dirigeant dont le souci n’était pas de réduire le taux de chômage dans son pays. Et ce dirigeant est 
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Nebucadnetsar, le roi de Babylone. Nebucadnetsar n'était pas chrétien. Mais il savait beaucoup plus que nos 
rois et présidents chrétiens aujourd’hui. 
9  Le premier souci de Nebucadnetsar en tant que roi ne fut pas la croissance économique de Babylone. Son 
premier souci, ce ne fut pas des comptes dans les banques suisses. Ce ne fut pas comment augmenter les 
richesses de Babylone, de bâtir des monuments ou d'être un grand roi. Mais regardez ces rois et présidents 
africains, arabes, européens, américains et asiatiques. Regardez ces présidents, leurs fils et leurs ministres, ce 
n'est rien d’autre que la richesse, rien que cela ! Mais ce qui préoccupait Nebucadnetsar, c'était le fait qu’il 
voyait tel et tel prophète ayant des églises différentes, des doctrines différentes s'unir dans une même union 
ou fédération d'églises au nom d’un même dieu.  
10   Et Nebucadnetsar et les nobles de Babylone se gardaient de subventionner ou de parrainer un seul de leurs 
rassemblements. Nebucadnetsar ne comprenait pas comment un méthodiste ne peut pas prendre la sainte cène 
chez les luthériens alors que tous deux prétendent adorer le même dieu. Nebucadnetsar ne comprenait pas 
comment un pasteur pentecôtiste ne peut pas être pasteur chez les assemblées de dieu alors que tous deux 
prétendent être remplis du Saint-Esprit et adorer le même dieu. Nebucadnetsar voyait que chaque église a son 
institut de théologie et son école pastorale et pourtant ils se réclamaient du même Seigneur Jésus-Christ et se 
donnaient des accolades et fraternisaient ensemble en mangeant à sa table alors qu’ils sont des membres 
d’églises différentes, des oiseaux d’espèces différentes. Nebucadnetsar ne comprenait pas cela. Mais 
aujourd’hui, cela ne gêne pas nos dirigeants africains, européens, américains et asiatiques parce que tout ce 
qui les intéresse, ce sont les voix à l’élection. 
11  Et lors des soupers que Nebucadnetsar donnait, prêtres et pasteurs et prophètes d’églises différentes étaient 
autour de la même table au nom du même dieu et cette image le dérangeait beaucoup. Nebucadnetsar entendait 
les causeries de son peuple et on racontait les grands miracles qui s’opéraient par les mains des prophètes au 
Nom de Jésus-Christ au point que plusieurs disaient : «Jéhovah a maintenant choisi Babylone pour glorifier 
son Nom ! Babylone est la nouvelle patrie de Dieu ou Babylone est la seconde patrie de Dieu après Israël». 
Mais Nebucadnetsar ne voulait pas d'un dieu politicien, bavard et contradictoire. Vous voyez? Nous en venons 
peu à peu. Nebucadnetsar voyait que toutes leurs causeries étaient : miracles, miracles, miracles… Mais 
Nebucadnetsar ne voyait que des mendiants et des séducteurs.  
12  Et c’est la même chose aujourd’hui. Il y a deux siècles, les magies et divinations que vous voyez n’avaient 
pas leur place dans les églises mais c’est à Azusa Street, aux États-Unis que la porte de l’enfer fut ouverte afin 
que les magiciens et les devins de Babylone  aussi reçoivent le titre de prophète. Vous voyez ? [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].   Moïse aussi a fait des miracles mais qu’est-ce qui fait de Moïse prophète ? Est-
ce les miracles ou la Parole de Dieu au travers de lui ? Est-ce par les miracles ou par la Parole que Ésaïe et 
Jérémie sont prophètes ? Et c’est ce qui se passait là-bas en Babylone. Et le peuple était séduit et entraîné par-
ci, par-là de sorte que les mêmes personnes qui étaient dans les campagnes ou conventions du prophète ou 
prêtre de tel ou tel dieu étaient à la campagne d’évangélisation de tel autre prêtre ayant un dieu différent. 
Nebucadnetsar se souvenait que les mêmes Égyptiens qui étaient à la campagne de Zeus allaient à la campagne 
de la déesse Isis ou de tel ou tel prêtre de tel dieu. 
13   Et déjà, Nebucadnetsar méditait encore sur ces choses jour après jour avant même qu'il fut roi sur 
Babylone. Et quand il fut roi, c'est en quête de vérité qu'il fit venir des Juifs selon Daniel chapitre 1. Et alors 
les pensées de Nebucadnetsar montèrent jusqu'à Dieu et Dieu lui donna le songe de la statue d’or. Et quand il 
vit le songe, il assembla les sages, les devins, les augures et les magiciens pour lui interpréter le songe, et ils 
lui ont dit : oh roi, dis-nous le songe et nous en donnerons l’interprétation. Et Nebucadnetsar a dit : « Si vous 
ne me faites pas connaître le songe et son interprétation, vous serez mis à mort ! Dites-moi le songe, et je 
saurai que vous pouvez m'en indiquer l’interprétation !». Amen!  
14    Dieu ne pouvait pas donner ce songe à nos rois et présidents aujourd’hui;  et s’Il le faisait, ils ne pouvaient 
pas agir comme Nebucadnetsar l’a fait. Nos présidents et ministres aujourd’hui ne veulent pas être en 
désaccord avec le diable. Ils préfèrent aller en enfer avec cela plutôt que d’être avec le prophète vivant de leur 
temps. Ils sont chrétiens mais Dieu ne les a pas trouvés dignes comme aussi au temps de Nebucadnetsar, les 
dirigeants israéliens n’étaient pas dignes.  
15   Vous, ministres et présidents de la terre, peu importe votre grandeur, votre richesse et tout ce que vous 
aurez sur la terre, un jour vous mourrez. Choisissez la part de Dieu, choisissez la part du prophète vivant de 
votre temps et soyez en désaccord avec tout le monde afin qu’un jour, vous puissiez être heureux dans le Ciel. 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et pendant que Nebucadnetsar recherchait et tuait les magiciens de 
Babylone, Israël s'enfonçait dans la même magie de sorte que même des devins et des augures et des magiciens 
qui avaient échappé à Nebucadnetsar fuyaient et allaient en Israël où ils devenaient de puissants prophètes.  
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16   Et quand le temps de Dieu pour juger Israël fut venu, les Juifs étaient déjà si loin qu’ils ne pouvaient plus 
voir Jérémie, la solution au milieu d’eux ! Avant le jugement de Dieu sur une nation, il y a toujours une voix 
quelque part pour avertir cette nation.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
17  Maintenant frères, que se passait-il en Israël face au jugement de Dieu qui venait? Bien ! Les Juifs 
donnèrent à Sédécias le nom de David et à Nebucadnetsar le nom de Goliath. Et quand Nebucadnetsar et 
l’armée de Babylone s'approchaient, les prophètes et les sacrificateurs d’Israël firent sortir l'arche de l'Alliance 
avec des sons de trompettes retentissantes comme au temps de Josué devant Jéricho. Et Sédécias sautait et 
dansait de toute sa force comme David ! Il y avait des « parler en langues » et des prophéties et des signes de 
victoire mais Dieu livra Israël en la main de Nebucadnetsar. Et Sédécias et ses fils et les nobles de Juda et tous 
les hommes de guerre prirent la fuite dans les plaines de Jéricho mais ils furent saisis et liés avec des chaînes 
d’airain et amenés à Ribla dans le pays de Hamath pour être jugés avec les prophètes et les sacrificateurs 
devant Nebucadnetsar et devant les captifs d’Israël. 
18  Bien ! Maintenant, que se passa-t-il après cela? Nebucadnetsar fit approcher d’abord tous les souverains 
sacrificateurs, les prophètes, les docteurs, les évangélistes et pasteurs et même les scribes et les gardiens du 
seuil de la maison de l’Éternel. Tous ceux-là étaient de puissants hommes de Dieu. Des aveugles de naissance 
avaient vu sous leur ministère. Des paralytiques de naissance avaient marché sous leur ministère. Et Dieu ne 
leur cachait rien : ils pouvaient dire votre nom, votre numéro de téléphone et de compte bancaire... aucun 
secret ne leur était caché et les miracles entre leurs mains n’avaient pas de limites. Mais tout cela ne pouvait 
pas distraire Nebucadnetsar, le roi de Babylone. Tous ces miracles, les devins, les enchanteurs, les augures et 
les magiciens de Babylone en faisaient par des démons et ils en faisaient de plus grands. C’étaient tous des 
séducteurs et des serviteurs de Dieu faits de mains d’hommes et Nebucadnetsar le savait et ne les craignait 
pas.  [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
19  Des sacrificateurs avaient consacré d’autres sacrificateurs… Nebucadnetsar leur posait des questions au 
sujet de tout et aussi au sujet de leur fameux Talmud qui est l’ensemble des livres des sacrificateurs et rabbins 
pour expliquer ce que Moïse a dit. Le Talmud qui est l'image des hadiths de l'islam pour rapporter et expliquer 
ce que Mahomet a dit. Le Talmud, c’est l’évangile aux Juifs selon Satan. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
Dieu n’a jamais donné le droit à un sacrificateur d’écrire un livre et la sacrificature est l’image des ministères 
d’Éphésiens 4 sous la nouvelle Alliance pour dire qu’un pasteur, docteur, prophète, évangéliste ou apôtre 
d’église ne peut pas écrire un livre comme je l’ai expliqué dans Kc.53 et Kc.57. [Ndr: L’assemblée dit: « 
Amen! »]. [Kc.45v32] [Kc.53v6-7] [Kc.57v11] [Kc.59v47] [Kc.108v26] 
20  Et la dernière question de Nebucadnetsar fut ceci: «Je sais qu’il y a un seul prophète messager en Israël et 
son nom est Jérémie. Est-ce lui qui vous a consacrés comme Moïse avait consacré Aaron et ses fils en son 
temps ? ». Ils ont dit : « Non ! ». Nebucadnetsar reprit disant : « Je ne suis pas Juif mais dites-moi, votre Dieu 
donne-t-il le droit à un sacrificateur de oindre un autre sacrificateur ? Par exemple, Pierre et les autres apôtres 
ont-ils oint d'autres apôtres après le Seigneur Jésus-Christ de sorte que le nombre des apôtres de Jésus-Christ 
a dépassé 12 ? ». Ils eurent là encore la bouche fermée et Nebucadnetsar prononça la sentence et les saints 
anges criaient de joie dans le Ciel disant : «Hosanna ! Hosanna ! Gloire soit au Dieu Très Haut car l’heure de 
son jugement est venue sur les séducteurs de la terre!». [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
21   Et un jour, il en sera ainsi devant le trône du jugement de Dieu. La bouche des dirigeants catholiques, 
protestants, évangéliques et branhamistes se fermera à toujours. Il en sera ainsi sinon Dieu ne m’a point parlé 
le 24 avril 1993. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Nebucadnetsar leur posait des questions et ils ne pouvaient 
pas répondre. Nebucadnetsar leur posait des questions et ils ne pouvaient pas répondre. Et la Bible dit qu’on 
égorgea les sacrificateurs et les prophètes à Ribla dans la vallée de Hamath. Et on transporta le reste à Babylone 
sauf Jérémie.  
22   Comment quelqu’un peut-il se lever alors qu’il n’est pas prophète messager? Il n’est pas l’écho du prophète 
messager vivant de son temps et il fonde une église ou il dirige une église. Dieu ne parle pas par les églises 
mais par un prophète messager vivant. C’est pourquoi la Bible est le livre des livres des prophètes. [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »]. C’est une Vérité éternelle et vous ne pourrez jamais contredire cela sur la terre 
et dans le Ciel. Vous ne pouvez servir Dieu à moins d’être baptisés et consacrés par le prophète vivant de votre 
temps. 
23  Et maintenant le chef de l’armée de Babylone dit à Jérémie : « Voici, aujourd'hui je te délivre des chaînes 
qui sont à tes mains. S'il est bon à tes yeux de venir avec moi à Babylone, viens, et j'aurai les yeux sur toi ; 
mais, s'il est mauvais à tes yeux de venir avec moi à Babylone, ne viens pas». Jérémie 40:4. Le chef de l’armée 
agissait sur ordre de Nebucadnetsar car Nebucadnetsar, le roi païen voulait à ses côtés, le prophète Jérémie 
que les Juifs rejetaient. Et c’est pareil aujourd’hui.  
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24   Aussi longtemps que Dieu enverra un véritable prophète sur la terre, les églises et les nations rejetteront 
ce prophète. Ils persécuteront ce prophète afin que toutes les malédictions et le sang des prophètes, depuis la 
fondation du monde, viennent aussi sur eux. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et la Bible dit que Jérémie 
ne répondit pas et le chef de guerre de Babylone donna des provisions et des présents à Jérémie et Jérémie 
retourna à Mitspa, près de Béthel et de là, il s’en alla à Takhpanès en Égypte avec Baruc fils de Nérija, son 
disciple. Vous voyez ?  
25   Jérémie voulait bien aller en Babylone car il sait qu’il sera accueilli comme un prince et il aura tous les 
honneurs et il sera en paix. Mais pourquoi donc Jérémie refusa-t-il d'aller en Babylone ? Est-ce à cause de son 
amour pour la sainte Jérusalem, la cité de Dieu? Non monsieur ! Mais pourquoi donc Jérémie ne voulut-il pas 
aller en Babylone? Mais pourquoi cela? Et vous ne le savez pas. Mais je vous dis que c'est à cause du ministère 
de Daniel le prophète car il n'est pas en ordre qu'il y ait deux prophètes de premier ordre en scène sur la terre 
en même temps. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et Jérémie et Daniel, c’était comme deux prophètes sur 
la terre à des époques différentes et Jérémie ne pouvait donc pas aller en Babylone à cause du ministère de 
Daniel. Amen ! 
26  Et à Ribla, devant les prophètes, la sentence de Sédécias fut prononcée et on égorgea ses fils devant ses 
yeux et on égorgea aussi tous les nobles de Juda devant ses yeux. C'est la dernière chose qu'il vit sur la terre 
et après cela, on lui creva les yeux et on le lia avec des chaînes d’airain à Ribla et on l'amena à Babylone aux 
confins de la Mésopotamie sur une terre étrangère. Et pourtant il était Juif et il était censé être plus spirituel 
que tous les rois et présidents d’Asie, d’Amérique, d’Europe et d’Afrique aujourd'hui. Mais tous les prophètes 
d'Israël mangeaient à sa table sauf Jérémie. Il pensait ainsi donner une place d’honneur à Dieu dans son règne. 
Et la Bible dit que les Babyloniens brûlèrent par le feu la maison de Sédécias et les maisons des nobles, et ils 
abattirent les murailles de Jérusalem. Et ils transportèrent tous les objets de valeur de la maison de l’Éternel à 
Babylone. 
27  Et la fumée du jugement montait de dessus Jérusalem. Vous voyez ? Oh Israël, tu es la lionne majestueuse 
de Dieu. Et si tu sers Jéhovah ton Dieu dans la sainteté, sache que Dieu a créé les nations de la terre pour te 
servir. Mais si tu refuses de Le servir dans la crainte et dans la sainteté, sache que Dieu a créé les nations de 
la terre pour ton jugement. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
28  Oh Afrique, avant ta naissance, Dieu t'a faite petite et t'a destinée à la servitude des nations parce que tu 
enseigneras la magie à l'humanité aujourd’hui. Oh Dieu, pourquoi suis-je Africain comme Chris Oyakhilome, 
David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo et tous ces prophètes 
africains? Oh Dieu, pourquoi mes yeux voient T.D. Jakes, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, Guillermo 
Maldonado, Dante Gebel, Claudio Freidzon et tous ces prophètes de la terre ? Oh Dieu, pourquoi mes yeux 
voient-ils Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, 
Joyce Meyer et Alberto Mottesi? Oh Dieu, pourquoi mes yeux voient-ils Benny Hinn, John Hagee, Pat 
Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell et Alejandro Bullón, ces sorciers et magiciens sous Joël 2:28 
et 1 Corinthiens 2:4-5? [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  Et vous me dites : Prophète, que faites-vous devant 
les victimes de tel et tel fléau et catastrophe de la terre? Que faites-vous devant la sècheresse, devant tel typhon,  
tremblement de terre, telle catastrophe qui a ravagé telle partie du monde ? Non Monsieur ! Ce n'est pas Dieu 
qui m'interpelle mais c'est vous qui m'interpelez ! Et les jugements de Dieu sont bons ! [Ndr: L’assemblée dit: 
« Amen! »]. 
29  Il est vrai qu’il y a l’islam et des ordres mystiques partout dans le monde mais ils n’amènent pas Jésus-
Christ dans leurs pratiques et ils ne disent pas qu’ils sont chrétiens. Nebucadnetsar voyait que,  les mêmes 
chrétiens pouvaient être à la campagne de Tommy Osborn, à la campagne de Benny Hinn et les mêmes seront 
demain à la campagne de tel ou tel autre prophète alors qu’ils n’ont pas les mêmes doctrines. Or, même un 
chien reconnaît son maître. Vous voyez ? Ils sont chrétiens et en même temps ils sont membres de partis 
politiques. Et cela ne dérangeait pas la stabilité de Babylone mais Nebucadnetsar voulait tout de même 
comprendre. 
30  Maintenant, vous, rois et présidents et nobles de la terre, faites-vous cela ? Vous, rois et présidents africains, 
américains, européens et asiatiques, sachez qu'un jour, les morts et les vivants de tous les temps se tiendront 
en jugement devant Dieu et Nebucadnetsar se lèvera et vous condamnera. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
N’oubliez pas cela ! Aujourd’hui, au XXIème siècle, les devins et les enchanteurs et les magiciens de Babylone 
sont devenus des hommes de Dieu et les magies de Babylone sont devenues des dons de Dieu ! Et vous 
subventionnez et parrainez cela ! Sachez qu’un jour, vous répondrez pour toutes les fois que vous avez soutenu 
cela de près ou de loin, de quelque manière que ce soit ! Vous voyez ? Il est écrit que Israël sera appelée 
Sodome et Égypte ; d’une part Sodome pour l’homosexualité et tous les péchés de la chair et d’autre part, 
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Égypte pour ses innombrables dieux et églises. Mais je vous dis que toute la terre est maintenant Sodome et 
Égypte. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Et vous, messieurs les présidents, messieurs les ministres et vous 
nobles de la terre, que faites-vous ? Il y a deux positions : soit celle de Nebucadnetsar avec Dieu, soit celle de 
Sédécias avec les églises et les faux prophètes ! 
31  Vous, rois et présidents et vos gouvernements ! Vous, nobles de la terre, Dieu sait que la terre serait ainsi 
mais il y a 2600 ans un roi comme vous a vaincu cela et il n’était pas Juif. Et vous êtes tenus de faire de même! 
Sinon au jugement, ce roi se lèvera et vous condamnera. Vous Américains, mettez Nebucadnetsar à la tête des 
USA et le 11 septembre 2001, sa déclaration sera: « Chers compatriotes américains, c'est Dieu qui a frappé 
l'Amérique. Nous avons des ennemis plus grands que Ben Laden et ces ennemis, ce sont Tommy Osborn, Joël 
Osteen, T.D. Jakes, Morris Cerullo, Doug Batchelor, Billy Graham et tous nos hommes de Dieu ». [Ndr: 
L’assemblée dit: « Amen! »].   
32   Nebucadnetsar a enseigné à toute la terre et aux générations futures que dans un roi des nations peut se 
trouver une bonne chose. Et Jéhovah le Dieu des Hébreux a appelé ce roi des nations : « Nebucadnetsar, mon 
serviteur ! ». Vous voyez ? Vous pouvez être un roi ou un président quelque part sur la face de la terre et être 
un véritable serviteur de Dieu selon son plan et selon sa volonté ! Mais tout ce qui vous intéresse et qui occupe 
tout votre temps, ce sont des choses inutiles qui passeront et qui seront oubliées ! 
33    Et vous ne prêtez pas attention pour savoir que les églises que vous voyez aujourd’hui, ce sont les autels 
des dieux d’Égypte et que les dieux Rimmon, Bouto, Zeus, Isis, Osiris, Dagon, Amon-rê et autres s’appellent 
tous Jésus-Christ aujourd’hui. Et que les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes sont 
les autels des dieux d’Égypte. Et vous, présidents et rois de la terre; vous ministres, députés, maires...vous 
faites l'élevage de magiciens mendiants, récitateurs de versets bibliques ! Ils séduisent vos peuples et vous ne 
dites rien parce que cela ne gêne pas votre règne? Vous répondrez de cela au jugement ! Nebucadnetsar n'a 
pas fait cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
34  Ces prêtres, pasteurs et prophètes, Nebucadnetsar ne les subventionnait pas. Et Billy Graham ne pouvait 
pas être un conseiller spirituel de Nebucadnetsar comme il le fut pour Georges Bush, Obama et plusieurs autres 
présidents américains. Ce que Sédécias, roi d'Israël acceptait et parrainait, Nebucadnetsar, roi des nations ne 
l’acceptait pas. Nebucadnetsar avait purifié Babylone des enchanteurs, des devins, des magiciens récitateurs 
de versets et des prophètes à onction faiseurs de miracles comme Benny Hinn, Billy Graham, Manasseh Jordan 
et Doug Batchelor.  
35   Mais, vous présidents américains, l’avez-vous fait ? Et vous, présidents européens, africains et asiatiques 
l’avez-vous fait ? Et les vendeurs du temple ne mangent-ils pas à votre table comme ils l’ont fait avec Sédécias 
? Sachez que vous répondrez de cela au jugement devant Dieu ! Vous, présidents et nobles de la terre, quel 
que soit le lieu où vous vous trouvez, sachez que cela s’adresse à vous ! Et vous répondrez de cela au jugement 
devant Dieu ! Si après avoir écouté cela, vous allez vous asseoir à la même table que ces magiciens, vous 
répondrez de cela au jugement devant Dieu. Et que celui qui peut comprendre, comprenne !  
 
Chapitres similaires : Kc.119, Kc.123, Kc.124 et Kc.131 

 


